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☆前回：第７回定例会（9/29）のまとめ 
 

 第 7 回定例会における全体会・部会の協議内容をまとめてみました。 

  

【全体会：前半】 

１．第６回定例会の議事録・まとめ 

２．『郷土づくり推進会議たより』の構成とタイムスケジュール 

 →『推進議会たより 16 号』について、構成にかかる原稿のレイア

ウトと、今後の発行に関する計画（16 号～19 号）を、資料 2-3 に

基づき議長が説明した。全体の承認を得る中で、2022 年 3 月まで

の動きを全体で確認した。 

また、ＩＣＴ部会を中心に検討しているアンケートについては、

今後の『郷土づくり推進議会たより』に掲載していく。 

 

第 8 回定例会（10/13）では、『推進議会たより 16 号」の素案をつ

くりたいと考えています。 

当日は、部会ごとに『たより』の原稿案を持ち寄り、部会ごとに検

討を進め、まとめの全体会でアンケート項目とともに確認をしますの

で、ご準備をよろしくお願いします。 

引き続き、各部会のテーマの目的と内容、パートナーへのアプロー

チ、地域への周知・広報など、「何を」「誰と」「どのように」に加え、

「いつ（までに）」という視点も加えて具体的なプランづくりを進め

ていきたいと思います。 

  全体会は短時間で済ませ、部会での検討を中心とさせていただき、

その内容については、後半の全体報告の共有に重点をおきますので、

よろしくお願いします。 
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【部会検討】～当日の内容～ 

健康増進部会  

 ○『推進会議たより 16 号』の内容について 

 ○今年度の取組について 

  ・地域の魅力発信として「いきいき活動 

（地域住民の自主的活動）」の編集と配布 

・健康体操のマップづくり 

（普及促進の継続）…現状把握、住民への周知 

○来年度に向けて 

・「フレイル予防講座」の実施に向けた準備 

＝保健医療センター、公民館、包括支援センターとの連携 

・健康講演会・健康相談・体力測定の充実（今年度は中止） 

＝保健医療センターと相談 

 ○パートナーについて 

  ・保健医療センター、地域包括支援センター、イオン藤沢店、湘

南とうきゅう、公民館など 

 

助けあい・支えあいの地域づくり部会 

○買い物支援について 

・買い物支援の具体策 

  ＝付添・代行・移動販売・生協(宅配)・ 

食事配達・介護等 

○アンケート項目について 

・買い物で何が困っていますか？ 

※移動支援・まちかど施設は今後検討 

 

ＩＣＴ部会 

【ＩＣＴを利活用し、より多くの人に 

感度・鮮度の高い地域情報を届ける！】 

 ○検討内容について  

・地域情報の収集の仕方 

 ・どんな情報を知りたいか 

・インターネットの利用状況 

  ・スマートフォンを使わない方からの情報収集の検討 

  ・回覧板に代わるもの「見たいときに簡単に見られる」 
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○住民ニーズを探るアンケートについて 

・何パターンか試す…ポータルサイト・紙ベース等 

  ・『推進会議たより』にはアンケートの目的と方法等を記載し、回

答用紙は『推進会議たより』に差し込む 

・ポータルサイトは別途アンケート(情報収集)する 

○次回の予定 

・ＳＦＣ学生の傍聴（zoom 会議で） 

・アンケートの配布先、年代なども検討 

・回収方法、集計作業も考慮 

  

【定例会：後半での確認事項】 

次回(10月 13日)に郷土づくり推進会議だより 16号の原稿を持ち

寄り検討【Ａ３版：両面：折あり＝イメージ図】 

1 ページ（川村）  

2～3 ページ（３部会長＋川村） 

4 ページ（アンケート） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

アンケートについて 

① 4 ページにアンケートの目的・方法等と質問項目を載せる 

② 解答用紙は別刷りで『たより』に差し込む 

③ 紙ベースのアンケートは、自治連と 49 自治会長に依頼（各自

治会 20 部ずつ）したい 

④ ポータルサイトはサイト上で別途アンケート(情報収集)  

以 上 

湘南大庭地区郷土づくり推進会議  

議長 川村 哲 
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